Conférence Jeudi 20 mars – 19 heures

Éducation à la vie affective, relationnelle et sexuelle, ce que l'école apprend aux élèves

Avec Virginie Houadec, sociologue, ancienne inspectrice éducation nationale

Restaurant culturel Folles saisons

197, route de Saint Simon quartier des Pradettes





Virginie Houadec est sociologue et ancienne inspectrice de l'éducation nationale.

Ses recherches portent sur l'égalité entre les filles et les garçons à l'école. Elle a travaillé sur les représentations du féminin et du masculin dans la littérature de jeunesse et sur les modèles amoureux présentés aux élèves.

La mise en œuvre des trois heures annuelles d'éducation affective, relationnelle et sexuelle inscrite dans la loi de 2001 n'est toujours pas appliquée. Alors que ce volet de l'éducation EVARS est déterminant pour lutter contre les violences sexuelles, le système éducatif demeure peu réactif, laissant enfants et adolescent.es naviguer sur des sites pornographies qui échappent à la loi sur la protection des mineurs.

Pourquoi l'éducation affective, relationnelle et sexuelle est-elle négligée dans les établissements scolaires ? Comment l'école pourrait-elle mieux se préparer ?







Organisée par Folles saisons, le collectif des associations des Pradettes, la Marche Mondiale des Femmes et la FCPE 31



ENTRÉE GRATUITE - Repas sur réservation - 05 62 14 64 85